



Anita

Wagner

geb. Engeldinger

*Abschied nehmen heißt,
sich an die schönen Momente erinnern,
sie nicht vergessen und dankbar bewahren.*

Danksagung

Auf diesem Wege möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten recht herzlich für die überaus zahlreichen Beweise der Anteilnahme in Wort, Schrift, Blumen und Geldzuwendungen sowie für die erwiesene letzte Ehre bedanken.

Unser besonderer Dank gilt
ihrem Hausarzt Herrn Dr. Dörr, Herrn Pfarrer Kaiser
für die ehrenden Worte des Gedenkens,
dem Organisten Herrn Schmidt,
dem Blumengeschäft „Sunflowers“,
dem Bestattungsinstitut Zehner und
der Gaststätte „Zum Lindenbaum“.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung
Heinz Wagner, Kinder und Enkel mit Familien

Sachsenbrunn, im Juli 2019

